



APPEL A LA GREVE MASSIVE DES POLICIERS MUNICIPAUX

LE 7 MARS 2023

L'ensemble des Fédérations Syndicales ont appelé à la grève générale le 7 mars 2023.

Alors que les Policiers Municipaux ont été littéralement escroqués par le Gouvernement qui leur a retiré le bénéfice de l'article 36 du précédent projet de Loi sur les retraites, qui leur avait été promis, le Syndicat de Défense des Policiers Municipaux (SDPM), premier syndicat professionnel, appelle à la mobilisation massive des agents le 7 mars prochain.

Un maximum de policiers municipaux doivent cesser le travail ce jour là, et un maximum de postes de police municipale doivent être fermés. Les agents doivent rejoindre les mouvements de protestation qui ont été organisés et faire entendre leur voix.

Partout où des manifestations sont organisées, les forces de police de l'Etat font régulièrement appel aux renforts des policiers municipaux. **Il est nécessaire de démontrer la détermination et le positionnement des policiers municipaux en handicapant massivement ces dispositifs.**

L'Etat et les maires ne peuvent sans cesse jouer double jeu, en ignorant les policiers municipaux quant à leurs très légitimes revendications, et savoir compter sur eux quand l'insécurité ou la contestation frappent à leur porte.

Ce jour là, les policiers municipaux seront absents !

Et des opérations se renouvelleront tant que les autorités, Etat et Maires, ne daigneront pas prendre à bras le corps les attentes des policiers municipaux, méprisés depuis des lustres.

Cette première journée ne fait pas obstacle à de futurs mouvements de contestation propres à la police municipale, qui prendront diverses formes.

Les autorités doivent ouvrir dans les plus brefs délais, des négociations avec l'ensemble des représentations syndicales des agents de police municipale, portant les retraites et les revalorisations sociales.

Le Bureau National,
Le 03 mars 2023.